
Einwohnerversammlung in Hellersdorf Süd 
Donnerstag, den 26. Mai 2011 um 08:38 Uhr

  

Am 25. Mai führte das Bezirksamt die jährliche Einwohnerversammlung im Stadtteil Hellersdorf
Süd durch. Dabei konnte berichtet werden, dass in den Jahren von 2010 bis 2012 insgesamt
1,6 Millionen Euro an Fördermitteln im Rahmen des Stadtumbau Ost in Hellersdorf Süd
umgesetzt werden.

  

Wenn man den Zeitraum von 2002 bis 2012 betrachtet, sind insgesamt 6,6 Millionen Euro zur
Verschönerung des Stadtteils umgesetzt worden.

  

So wurden zahlreiche leerstehende Gebäude beseitigt, das soziale Stadtteilzentrum "Kompass"
, die Jugendkunstschule "der Art" und neue Grünanlagen errichtet.

      

In den nächsten Jahren sind weitere Veränderungen geplant. So soll z.B. die Grundschule am
Hollerbusch eine neue Freiflächengestaltung erhalten. Die Kiezsporthalle am Feldberger Ring
soll in den nächsten Jahren endlich saniert werden.

  

Bezirksbürgermeisterin Dagmar Pohle (LINKE) präsentierte eine insgesamt eindrucksvolle
Bilanz. Zugleich verdeutlichte die Berichterstattung zur Sozialstruktur, wo wichtige politische
Handlungsfelder liegen.
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Zum einen wird auch unser Stadtteil in der demografischen Entwicklung immer älter und zum
anderen beziehen 48 Prozent aller Kinder Transferleistungen vom Staat.

  

Die Bezirksstadträte Komoß und Richter (beide SPD) berichteten über die Arbeit ihrer
Abteilungen im Stadtteil.

  

Die Einwohner_innen nutzen die Möglichkeiten der Nachfrage. Sie forderten Lösungen für das
Gebäude des ehemaligen Stadtteilzentrums Titanic, Veränderungen der Parkmöglichkeiten in
der Peter Huchel Straße und fragten zu den Ermittlungen der so genannten Kellerbrände in
Hellersdorf. Hier konnten die anwesenden Leiter des Polizeiabschnitts Auskunft geben.

 2 / 2


